

とよまつふれあいフェスティバル

10月16日、フェスティバルのオープニングは、迫力のある太鼓の演奏です。



「減らそう犯罪」県民総ぐるみ運動マスコットキャラクターの「モシカ」くんも子ども相撲の開会行事に参加してくれました。相撲が始まれば、全員表情はにこにこしていますが、真剣に取り組んでいました。



表彰された、中学年の上位3人です。おめでとうございました。



相撲に引き続き、「進め! 発信! 豊松特産物広め隊」の発表がスタートしました。

6年生がこの発表の趣旨を説明した後、1年生は「こんにやく」、2年生は「神石牛」と、それぞれ発表した後、3・4年生が、これまで調べ、まとめてきたトマトについてPRしました。トマトをもっと有名にするために自分たちで考えたPRをしっかりと発表することができました。



続いて、トマトのまるごと炊き込みご飯とちらしとレシピを50人分、みんなで手分けして配りきりました。



受け取ってくださった方も、喜んでくださいました。



炊き込みご飯の作り方を聞かれたり、「おいしい」とほめていただいたり、子どもたちにとって、有意義な時間でした。保護者皆様大変お世話になりました。

